



Anfahrt/Ausgangspunkt:

In Abtsgmünd in der Dewangerstraße abbiegen in den Erlesweg (Hinweisschild Laubachsee). Diesen bis zum Ende fahren, parken am Wanderheim des Schwäbischen Albvereins.

Diese Runde empfehle ich für nicht zu heiße Tage, man läuft überwiegend in der Sonne. Ein geteeter Feldweg führt bis zu Punkt 4 auf der Karte.

Wir marschieren also auf dem Sträßchen los, an Feldern vorbei und immer schön bergauf. An der Kreuzung (1) gehen wir geradeaus weiter bis zum Ortsbeginn von Rotsold (2). Auf der gesamten Strecke hat man immer wieder eine herrliche Aussicht in alle Richtungen und Bänke laden zum Verweilen ein.



Weiter geht es durch Felder und Wiesen, an der Abzweigung mit Bank (3), biegen wir links ab. Jetzt geht es leicht abwärts.

Bei (4) verlassen wir den geteerten Weg und gehen auf dem Holzabfuhrweg in Richtung Wald hinab, der dann in einen Grasweg über geht.



Ein Hochsitz steht links am Hang, es folgen sechs weitere an der Strecke und Rehe bekommt man meistens auch zu sehen. Wir bleiben auf dem Grasweg immer am Waldrand entlang. Bei (5) kann man auch unterhalb des Waldrands auf einem (je nach Jahreszeit) etwas eingewachsenen Pfad gehen.



Wissenswertes:

Im Laubachsee mit Liegewiese kann man im Sommer gut baden. Es gibt einen Kinderspielfeld und einen Grillplatz. Der Schwäbische Albverein unterhält ein Wanderheim am Laubachsee, das während des Sommers fast täglich geöffnet ist. Besonders schön ist es, dort im Biergarten unter Kastanien zu sitzen.

Wir gehen geradeaus weiter, überqueren den Laubach und bei (6) führt uns ein Wiesenweg direkt zum See und zurück zur Wanderhütte des S.A.V.

Einkehrmöglichkeiten:

In der Hütte des Albvereins Abtsgmünd. Die aktuellen Öffnungszeiten bitte im Internet vorher anschauen: <https://www.albverein-abtsgmuend.de/>

